



太田町長に寄付を手渡す野村さん（右）

## “交通遺児のために役立てて” 寄付ありがとうございました

町内に住む野村義悦さんが1月10日、国見町役場を訪れ、町に対して寄付をされました。

野村さんは、交通遺児育成に役立ててほしいとの目的で、平成24年から毎年町に寄付をされています。野村さんから寄付を受け取った太田久雄町長は「有効に活用させていただきます」と感謝の言葉を述べました。



講演会には多くの方が訪れました

## みんなが安心して暮らせるまちへ 認知症ケア講演会

認知症ケア講演会が1月13日、公立藤田総合病院で開かれ、町民や医療・介護・福祉従事者など約200人が参加しました。

講演会は東京都健康長寿医療センター研究所の枝広あや子先生を講師に、「最後まで口から食べるために～認知症の人への食の支援のポイント～」と題して行われ、参加者は熱心に聞き入り、認知症に対する理解を深めていました。



「読んで勉強します」とお礼を述べた曳地さん（中央）

## 町の伝統芸能を子どもたちへ 『内谷太々神楽ものがたり』を贈呈

町指定無形民俗文化財「内谷春日神社太々神楽」の由来や歴史をマンガで分かりやすくまとめた冊子『内谷太々神楽ものがたり』の贈呈式が1月17日、国見小学校で行われました。

贈呈式では、内谷太々神楽保存会の佐藤清二会長から児童代表の曳地巧磨さん（6年）へ冊子が手渡され、その後「子ども太々神楽教室」の児童らが全校児童を前に迫力ある舞を披露しました。



鉋で木を削って“マイ箸”作りに挑戦！

## 親子で楽しく木工体験 木育親子木工セミナー

木育親子木工セミナーが1月21日、道の駅国見あつかしの郷で開催され、町内の10組の親子31人が参加しました。

セミナーでは、有限会社白井木工所の白井貴光代表取締役を講師に、伝統工芸の組子細工によるコースターや手作り箸の木工体験が行われました。参加した親子は、木のぬくもりや優しい質感を楽しみながら作品を完成させていました。



内堀知事（左）から表彰状を受け取る太田町長（中央）

## 国見町役場庁舎が優秀賞に輝く 第34回福島県建築文化賞

第34回福島県建築文化賞の表彰式が1月22日、杉妻会館で行われ、国見町役場庁舎が優秀賞を受賞しました。

表彰式には、太田久雄町長をはじめ設計・施工関係者が出席し、内堀雅雄福島県知事から賞状が手渡されました。新庁舎は町産材を活用したハイブリット構造を公共施設として初めて採用し、木のぬくもり溢れる空間づくりが高く評価されました。



おいしいおせちを食べて元気に過ごしてください

## まごころ込めて おいしいおせちをお届けしました

国見町社会福祉協議会と国見町赤十字奉仕団は12月27日、町内の一人暮らし高齢者世帯におせち料理を配達しました。

この日は、赤十字奉仕団員30人が作った約200個のおせち料理を、各地区の民生児童委員が一軒一軒訪問し、「良い年を迎えてください」などと声を掛けながら手渡しました。受け取ったみなさんは「心待ちにしていました」と喜んでいました。



奨励金を手に活躍を誓う佐藤さん（左）と引地さん（右）

## がんばるみなさんを応援 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

国見町青少年育成町民会議は12月27日と1月16日、県大会や東北大会に出場する2人に奨励金を交付しました。

【第45回福島県アンサンブルコンテスト】団体・佐藤夏（高2）  
【第49回東北高等学校インドアソフトテニス大会（兼第43回全日本高等学校選抜ソフトテニス大会東北地区予選会）出場】ダブルス・引地佑菜（高1）



飛躍の年になりますように

## 今年の飛躍を誓う 新春賀詞交歓会

新年恒例の新春賀詞交歓会が1月4日、みらいホール国見で開かれ、約130人が参加しました。

賀詞交歓会では、太田久雄町長が「道の駅を核として交流人口の拡大、人口減少対策などを進めていきます。オール国見の精神でご支援をお願いします」とあいさつ。松浦幹男町内会長連絡協議会長の発声で乾杯し、参加者はさらなる飛躍を誓いました。



太田町長の検閲を受ける消防団員

## 火災のない町を目指して 国見町消防団出初式

国見町消防団の出初式が1月7日、上野台運動公園で行われ、消防団員と女性防火クラブ員ら約200名が参加しました。

出初式では、通常点検や機械器具点検などが行われ、団員は日頃の訓練の成果を披露しました。佐藤誠団長は「消防団としての責任と自覚を持ち、地域住民の期待と信頼に応えられるよう尽力します」と訓示を述べ、決意を新たにしました。



作品を紹介するサロンの菊地千津子女性部長（右）ら

## 多彩な作品で来場者を魅了 いきいきサロン作品展

町民生児童委員女性部などの協力により、町内各地区で運営されているいきいきサロンで製作された作品の展示会が1月9日から26日まで、道の駅国見あつかしの郷で開催されました。

展示スペースには、おひなさまや蓮の花の折り紙、今年の干支の犬の押絵、絵付けけしなど200点以上の作品が並び、多くの来場者が足を止め、多彩な作品を楽しんでいました。